



VINZENZ VON PAUL gGMBH

Seniorenzentrum St. Anna



Wohnbereich Paul –
außerklinische
Intensivpflege (AKIP)



Wertschätzende Pflege & sichere Begleitung

Im Wohnbereich Paul bietet das Seniorenzentrum St. Anna im Herzen von Schwäbisch Gmünd außerklinische Intensivpflege (AKIP) an.

Menschen, die **beatmungspflichtig** oder **sauerstoffpflichtig** sind oder ein **Tracheostoma** haben, erfahren hier sichere und zugewandte Begleitung.

Neben der fachlich kompetenten Versorgung der unterschiedlichen Krankheitsbilder, steht vor allem die Lebensqualität der uns anvertrauten Menschen im Mittelpunkt unserer Arbeit.

Mit individuell konzipierten Therapieplänen stärken wir vorhandene Fähigkeiten und fördern ihren Ausbau.

Der Wohnbereich Paul bietet insgesamt 18 Pflegeplätze und neben dem außerklinischen Intensivbereich eine fachkundige Versorgung bei

- Multiple Sklerose (MS),
- Amyotrophe Lateralsklerose (ALS),
- Locked-in-Syndrom.

Rund um die Uhr versorgt

Menschen mit oder nach schweren neurologischen Erkrankungen sowie ihre Angehörigen erfahren im Wohnbereich Paul eine zuverlässige 24-Stunden-Versorgung.

Die Bewohner:innen werden ausschließlich von Pflegefachkräften mit einer Weiterbildung in außerklinischer Intensivpflege begleitet. Zusätzlich bildet sich das Team regelmäßig in Bereichen wie Kinästhetik und dem Bobath-Konzept weiter.

Gemeinsam mit Angehörigen, Alltagsbegleiter:innen, Ehrenamtlichen, Therapeut:innen und Ärzt:innen stellen sie ein zuverlässiges Netzwerk, das sich ganzheitlich um die Bewohner:innen und ihr Wohlbefinden kümmert.



Was Sie erwarten dürfen

- 18 Einzelzimmer, teilweise mit Balkon, die von den Bewohner:innen individuell eingerichtet und dekoriert werden können
- wunderbarer Ausblick über Schwäbisch Gmünd
- großer Park direkt vor der Haustür und nur wenige Minuten von der Innenstadt entfernt
- freundlich gestaltete Gemeinschaftsräume
- eigene Praxis für Ergotherapie am Ort sowie ein Therapieraum im Wohnbereich
- Café direkt im Haus
- Organisation von Krankengymnastik, Logopädie, Hausarzt- und Facharztvisiten, Ernährungsberatung, Versorgung mit Hilfsmitteln
- Besuche von Therapiehunden
- Alltagsbegleiter:innen gestalten mit den Bewohner:innen den Tag – von der Begleitung bei Spaziergängen bis hin zur Unterstützung im Alltag bereichern sie das Leben im Wohnbereich Paul
- Angehörigen bieten wir einen Gesprächskreis zum Austausch
- seelsorgerliche Begleitung

Gesicherte Finanzierung

Im Bereich der außerklinischen Intensivpflege (AKIP) werden die Kosten komplett von der Krankenkasse übernommen. Gerne beraten wir Sie hierzu.



Wir beraten Sie
gerne kostenfrei.

☎ 07171 918-0

Vinzenz von Paul gGmbH
Seniorenzentrum St. Anna
Wohnbereich Paul – außerklinische Intensivpflege
Katharinenstraße 34
73525 Schwäbisch Gmünd
Tel. 07171 918-0
Fax 07171 918-100
intensivpflege@vinzenz-sd.de
www.vinzenz-von-paul.de

2023_00122

»LIEBE SEI TAT«

Vinzenz von Paul gGmbH Soziale Dienste und Einrichtungen ist eine Gesellschaft der
Genossenschaft der Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul in Untermarchtal e.V.